



Resultados votación Consejo de la Sociedad Civil Cochilco 2015

Jueves, 9 de abril de 2015

I. Candidatos por categoría:

1. Organizaciones gremiales mineras:

De un total de dos cupos disponibles para conformar el Consejo, dos gremios se registraron y postularon candidatos, quedando electas las siguientes personas:

Nombre del candidato	Organización	Votos
José Tomás Morel Lara	Consejo Minero	1 voto
Felipe Celedón Mardones	Sociedad Nacional de Minería	1 voto

2. Organizaciones de trabajadores de la minería:

De un total de un cupo disponible para conformar el Consejo, dos organizaciones se registraron y una de ellas presentó candidato, quedando electa la siguiente persona:

Nombre del candidato	Organización	Votos
Miguel Ángel Santana Hidalgo	Confederación de Trabajadores del Cobre	2 votos

3. Organizaciones de colegios profesionales relacionados con la minería:

De un total de un cupo disponible para conformar el Consejo, una organización se registró y presentó candidato, quedando electa la siguiente persona:

Nombre del candidato	Organización	Votos
Ricardo Arias Vicencio	Colegio de Ingenieros de Chile	1 voto

II. Categorías empatadas

4. Universidades con carreras vinculadas a la minería:

De un total de dos cupos disponibles para conformar el Consejo, cinco universidades se registraron y tres postularon candidatos, generándose la siguiente votación:

Nombre del candidato	Organización	Votos
Francisco Wittwer	Universidad Tecnológica Inacap	2 votos
Javier Ruiz del Solar	Universidad de Chile	1 voto
Marco Alfaro Sironvalle	Universidad Católica de Valparaíso	1 voto.

De acuerdo con la votación se produjo un empate entre la Universidad de Chile y la Universidad Católica de Valparaíso lo que, de acuerdo con las bases, debe ser dirimido seleccionando a la entidad que posee la vigencia más antigua. En este caso la Universidad de Chile posee la vigencia más antigua, data de 1842; frente a la Universidad Católica de Valparaíso que data de 1928.

De esta manera quedan electas las siguientes personas:

Nombre del candidato	Organización	Votos
Francisco Wittwer	Universidad Tecnológica Inacap	2 votos
Javier Ruiz del Solar	Universidad de Chile	1 voto

5. Organizaciones no Gubernamentales relacionadas con la minería:

De un total de dos cupos disponibles para conformar el Consejo, tres Organizaciones Gubernamentales se registraron y postularon candidatos, generándose la siguiente votación:

Nombre del candidato	Organización	Votos
Jerónimo Carcelén Pacheco	Fundación Casa de la Paz	1 voto
Manuel Riesco Larraín	Fundación Cenda	1 voto
Teyle Heine Yurisch Toledo	Fundación para la Promoción del Desarrollo Sustentable	1 voto

De acuerdo con la votación se produjo un empate entre las tres organizaciones lo que, de acuerdo con las bases, debe ser dirimido seleccionando a la entidad que posee la vigencia más antigua. En este caso Fundación Casa de la Paz data de 1992; Fundación Cenda de 1996; y Fundación para la Promoción del Desarrollo Sustentable de 1997.

De esta manera quedan electas las siguientes personas:

Nombre del candidato	Organización	Votos
Jerónimo Carcelén Pacheco	Fundación Casa de la Paz	1 voto
Manuel Riesco Larraín	Fundación Cenda	1 voto